



Zusammenfassung von Besprechungspunkten der KGR-Sitzung vom 15. Oktober 2025

Am 15. Oktober 2025 traf sich der Kirchengemeinderat im Gemeindehaus St. Katharina und widmete sich zunächst der Frauenpredigtreihe. Es konnten neue Predigerinnen angeworben werden, die im Januar und Februar 2026 die Reihe fortführen werden. Genaue Daten werden noch bekanntgegeben.

Im Anschluss wurde ausführlich über die Organisation der Firmung 2026 gesprochen, die im Rahmen von drei Gottesdiensten am 21. und 22. März 2026 stattfinden wird. Mit Freude kann mitgeteilt werden, dass das Team zur Unterstützung der Firmkatechese gewachsen ist.

Weitere Engagierte sind weiterhin ❤-lich willkommen!

Von Dezember bis März sollen unsere Firmlinge an einem sogenannten „Baustein“ teilnehmen – z.B. Besuch eines Klosters, Einbindung in eine Sternsinger-Aktion oder ein Abend mit dem Esslinger Junge-Erwachsene-Treff. Falls Sie Ideen haben oder ebenfalls einen „Baustein“ anbieten möchten, melden Sie sich bitte bei [Pfarrer Stefan Möhler](#)

Der KGR beschäftigte sich darüber hinaus mit Projekten für das Esslinger Stadtjubiläum 2027. Geplant ist unter anderem ein großer ökumenischer Gottesdienst auf dem Marktplatz.

Die Gemeinde St. Paul unterstützt die *Comboni Missionare* im Südsudan finanziell. Das Hilfsprojekt unterstützt Menschen vor Ort, die unter den andauernden Kämpfen leiden. Seit Kriegsbeginn 2023 haben sich Fluchtbewegungen und Hungersnöte deutlich verschärft. Bei einem gemeinsamen Fastenessen in unserer Gemeinde soll das Projekt und die Partnerschaft – mit Vertretern der Missionare – gewürdigt werden. Der Termin wird noch bekanntgegeben.

Waldemar Grosch wurde vom Kirchengemeinderat zum Leiter der Wortgottesfeier berufen. Wir gratulieren ihm herzlich und danken für sein Engagement.

Das nächste Kirchenkaffee findet am 02. November statt und wird von unserem Junge-Erwachsenen-Treff ausgerichtet – auch hierfür danken wir herzlich.

Wir verweisen auf die Veranstaltungen im Rahmen der „Sulzgrieser Gespräche“. Sie finden im evangelischen Gemeindehaus statt.

- 05. November: „Glauben heute“
- 26. November: „Braucht der Staat die Kirche noch?“